



## UWR-Rugby – Spannende Spiele, aber wenig Perspektiven?

Am Samstag den 6. Mai massen sich in Luzern die UWR-Mannschaften zur zweiten Runde der Schweizermeisterschaft. Luzern und Zürich lieferten sich spannende Spiele, die Zürich aber klar für sich entschied. Und die anderen Teams? Die waren abwesend. Ein drittes Team wurde aus Spielern und Spielerinnen aus Basel, Aarau, Zürich und Luzern gebildet. Sie spielten gut, verloren aber alle Spiele deutlich, gegen Zürich immer zweistellig. Diese Form der Schweizermeisterschaft und der Auftritt von Zürich scheinen weder für die Förderung des Unterwasser-rugbys noch zur Förderung der zusätzlichen Spieler und Spielerinnen etwas zu bringen. Dies bedeutet, dass es für die neue Unterwasser-rugby-Kommission grosse Herausforderungen gibt. Es braucht weniger eine Schweizermeisterschaft als neue Teams und Personen die sich für die beste Sportart überhaupt begeistern und mitspielen. So wohnen zum Beispiel Spieler und Spielerinnen nahe Bern, Chur, St.Gallen, Brig etc. Wer kann ihnen ein bisschen Wasserzeit vermitteln?

Gerne stelle ich Kontakte zu diesen Leuten her [uwr@slrgluzern.ch](mailto:uwr@slrgluzern.ch)

### Ach ja, zu den Spielen:

Luzern hätte 14 Personen zur Verfügung gehabt, also eine volle Mannschaft. Sie gab aber zu Gunsten einer dritten Mannschaft vier Spieler

und Spielerinnen ab. Im ersten Spiel gegen Zürich fiel eine Person verletzt aus, da waren es noch 9 bei Luzern. So hatten alle Positionen einen ungeliebten Dreierwechsel. Das heisst zwei Personen im Spiel, eine Ersatz. Bei fliegenden Wechseln bedeutet das wenig Erholungszeit und noch weniger Spielübersicht. Dennoch konnte Luzern sein System aufziehen, die Spiele zeitweise bestimmen und gewann gegen das Mixed Team klar. Gegen Zürich wurde viel gedrückt, lange dagegen gehalten aber kein Tor erzielt. Die Spiele waren teils spannend, teils einseitig.

Merci allen die mitgeholfen haben!

Bericht und Foto: Felix Wahrenberger, SLRG Luzern

**Es ist also nötig dass du mithilfst dem UWR in der Schweiz eine Perspektive zu geben: mehr Leute die mitspielen, mehr Ort an denen gespielt werden kann!**

### Resultate

Luzern – Swissmix	5: 2	Zürich1 – Swissmix	11:0
Zürich1 – Luzern	4: 0	Swissmix – Luzern	1:6
Swissmix – Zürich1	0:13	Luzern – Zürich1	0:5

## Dive Center Thunersee – Deine SSI Diamond Tauchschule direkt am See

Wir bilden vom Anfänger bis zum Instruktor und vom Sporttauchen über Apnoe-Tauchen, Kindertauchen, Extended Range, bis hin zum Semi-Closed Rebreather Horizon aus.

**DiveCenter**  
— THUNERSEE —

Bist Du an einer Ausbildung bei uns interessiert?  
Dann kontaktiere uns, wir beraten Dich gerne.  
Unter [www.divecenter.ch](http://www.divecenter.ch) findest Du das  
Jahresprogramm 2022

3652 Hilterfingen  
info@divecenter.ch  
www.divecenter.ch  
Tel. +41 79 206 02 28

